

## résidences immobilier

Nichée dans le cadre pittoresque de Tourrettes sur Loup, à seulement 5 minutes en voiture du village, cette belle maison pleine de caractère est située sur un vaste terrain de 7850m2. En plus de la maison principale, il y a une petite maison d'hôtes sur la propriété. Bien que la maison d'hôtes ait besoin d'un rafraîchissement, elle est idéale pour recevoir des invités ou pour des opportunités de location. La maison présente une disposition ludique avec plusieurs petits niveaux. Elle comprend une grande cuisine, une salle à manger et un salon confortable avec une cheminée. Quelques marches en ...

Nestled in the picturesque setting of Tourrettes-sur-Loup, just a 5-minute drive from the village, this charming house full of character is set on an expansive 7,850m2 plot. In addition to the main house, there is a small guesthouse on the property. While the guesthouse could use a refresh, it's ideal for hosting guests or rental opportunities. The house features a playful layout with several small levels. It includes a large kitchen, a dining room, and a cozy living room with a fireplace. A few steps down from the living room lead to a second lounge offering garden views and French doors ...

## **NEW HOME**

7 cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









